



Nombre de alumnos:

Andrea Caballero Navarro

Nombre del profesor:

Dra. Ma. Cecilia Zamorano Rgz.

Nombre del trabajo:

Ensayo

Materia:

Dirección y liderazgo

Grado: 7°

Grupo: "A"

PENSAMIENTO SISTEMICO Y LIDERAZGO

El pensamiento sistémico es como su nombre lo dice, un sistema con muchas variantes alternas para llegar a un fin o meta cabe destacar que el pensamiento sistémico ve que el todo puede ser más, menos o igual que la suma de sus partes, este no se encuentra concentrado en una sola cosa, ve oportunidades, decadencias, amenazas y tiene muchas posibilidades.

El pensamiento sistémico suele ser aquel que ve las distintas oportunidades para destacar no se centra en un solo fin pero tampoco divagar en otras cosas puede ser múltiple como también puede ser monótono este pensamiento suele ser uno de los mejores que tiene diferentes perspectivas sobre un mismo tema.

Este pensamiento se basa en el estudio de todas las posibilidades iba más allá de lo superficial para llegar a una comprensión más compleja y mejorada de un tema o una meta o un fin. Este método o pensamiento suele ser muy preciso si no se tiene un pensamiento sistémico cualquier acción para un fin podría ser muy arriesgada no sólo para uno mismo sino para un grupo en general, debemos de tomar en cuenta todo lo que engloba llegar a esa meta O A ese fin no tomar cualquier tipo de amenaza por sí sola sino juntarlas todas y poder obtener posibilidades variantes para poder sobrellevar las y ponerles la importancia requerida.

Como habíamos dicho antes el pensamiento sistémico es una herramienta invaluable en una empresa existen muchas características y varias de ellas son las que a continuación voy a mencionar:

- ✂ Enfatiza la observación de todo y no sólo de sus partes o de una parte
- ✂ Este es un lenguaje circular y no lineal lo que le permite ser accesible
- ✂ contiene herramientas visuales para así observar el comportamiento del modelo ya sea la meta o una persona

El pensamiento sistémico se caracteriza por lo siguiente: número uno su visión global lo que nos permite la observancia de un perímetro la observancia de un perímetro más grande, Número 2, balance de corto y largo plazo.

El pensamiento sistémico tiene un lenguaje universal, es una herramienta para resolver problemas.

Este tipo de pensamiento ve imágenes pero no solo superficiales, en cada una de ellas veo una historia por detrás, te permite ver situaciones cíclicas, aquellas que se repiten una y otra vez y se le puede buscar alguna solución si en dado caso, éstas afectan a la visión.

Estabilidad, resistencia y límites.

Estabilidad: este pensamiento suele ser muy estable Aunque Tiene muchas variables el pensamiento es firme Sólido y concreto.

Resistencia: puede ser muy resistente a las adversidades que se puedan tomar en el camino que llevan a la visión la estabilidad lo hace resistente.

Límites: Como todo trabajo precisa en equipo, este no es la excepción. No puede ser el solo contra todas las adversidades. El trabajo en equipo hace la fortaleza, la estabilidad y la resistencia. Si eso no existe dentro del ámbito de trabajo la meta se verá más lejos y los límites se verán más cerca y entonces la empresa decaerá.

El pensamiento sistémico es una característica de un buen líder, ya que este es aquel que puede trazar con ayuda de todos las pautas que se seguirán para llegar al destino, un líder con este tipo de pensamiento necesita colegas que deseen trabajar de la mano con él, que se apasionen no solo por la meta, si no por el proceso.

No olvidemos que este pensamiento requiere de una perspectiva abierta y que muchos de nosotros lo podemos llegar a tener siempre y cuando nos interese en lo que hagamos y en lograr las metas de nuestra empresa, vida o relación afectuosa o familiar.

Referencia bibliográfica.

UDS. Universidad del sureste. 2021. Antología de dirección y liderazgo. PDF.

Recuperado el 12/11/2021. URL. [Direccion y liderazgo.pdf](#)